



Vous voulez rencontrer le ministre ? La CGT répond : NON merci !

La CGT a appris jeudi 11 mars 2021 de la venue du ministre de la justice à Marseille ce vendredi 12 mars 2021.

Le ministre y présidera une table ronde sur la justice de proximité, et fera la traditionnelle « photo de famille » avec les contractuels recrutés en décembre ! Tour de « com » réussi !

Et les autres personnels de greffe ? Pas de rencontre avec les principaux acteurs du TJ de Marseille qui compte tout de même 400 fonctionnaires...

Ce n'est pas non plus à la dernière minute qu'il faut demander aux organisations syndicales (fonctionnaires et magistrats) si elles souhaitent rencontrer le ministre ! Cela sous entend bien entendu qu'aucun créneau n'était prévu dans l'agenda du ministre.

Monsieur le ministre, nous voulions vous dire :

- Que nous avons besoin de greffiers, de magistrats.

Vous parlez :

- de la multiplication des réformes imposées par un rythme politique (et de communication) soutenu mais mises en place sans préparation, sans accompagnement et sans moyens.
- de nos statuts (la CGT demande toujours à revenir sur la réforme de 2015).
- de l'absentéisme qui frôle les 9 % à la DSJ (multiplications des arrêts maladie, des burn-out, et les situations d'épuisement professionnel)
- des détachements qui ont augmenté de 400 % en 4 ans.
- du manque d'ultra portables afin de faire face à cette situation sanitaire et éviter les flux dans les juridictions, etc...

Celles et ceux qui font la justice au quotidien sont épuisés, démoralisés, la justice souffre du manque des moyens !

Ce dialogue que vous seul qualifiez de social, nous n'en voulons pas !

Aix-en-Provence le 12 mars 2021

La section syndicale CGT
CA d'Aix-en-Provence